
第２回栄町区公園整備意見交換会

結果(概要)

令和７年４月１５日

一般社団法人館林アーバンデザイン



About

名 称 第２回栄町区公園整備意見交換会

目 的 館林都市計画事業西部第一中土地区画整理事業施行

区域内の「（仮称）１号公園」の整備検討を進める

ため、公園を利用する皆様との意見交換会「第２回

栄町区公園整備意見交換会」を館林市と一般社団法

人館林アーバンデザインとで共同開催する。

日 時 令和７年４月13日（日）10時00分～12時00分

第２回栄町区公園整備意見交換会の概要

会 場 栄町区会館



Content 意見交換の内容

意見交換会では、「（仮称）１号公園の利活用における優先交渉権者に
特定された社会福祉法人館邑会が作成した整備素案について、その素案
の内容と、公園をどのように利用したいか」について、４班に分かれて、
班ごとに模造紙や付箋を使った意見交換を行いました。



Response 意見交換の結果

班 意見

１
班

• 音楽が流れる（コンサートなど）
• きれいな公園（ペットのフンの清掃な

ど）
• 駐車場でスケボーの音が心配
• 花火の利用がないか心配
• 栄町のまつりを実施してみたい
• 安心してウォーキングができそうだ
• 遊歩道は走る人と歩く人すれ違える幅

がほしい

• 防災ベンチ（かまど）がほしい
• 避難所としての設備がほしい
• 目安箱（意見）の設置
• 園路灯は既存の防犯灯との調整が必要
• 夜間、空中回廊は暗いと転落が心配
• 名称『栄町ゆめひろば』
• 遊具は子どもたちを巻込んで決める
• 安全な遊具

２
班

• 社会福祉施設の事業所との併用はすば
らしい。ただ、事業所として、何人く
らい利用するか、何時から何時まで利
用するか、どのように使われるのか、
駐車場を何台使用するのか、を明示し
てほしい。

• 建築物の維持、管理、通常の公園より
もコストがかかるはず。１０年、２０
年、３０年維持できるよう、修繕計画、
修繕予算を明示して欲しい。

• キッチンカースペースを、時間を分け
て、排他的な空間をつくってバスケッ
トスペースを確保してほしい。

• 駐車場５９台が適切か。駅利用者等に
よる不正利用が心配。

• 公園西側の道路の交通量が多いので、
車の出入り注意。（駐車場を一方通行
にするなら、西から東に向かったほう
が良い。）

• ＡＥＤの設置
• ネーミングライツの導入
• 公園の東西の道路と駅西通り線の交差

点に信号。（歩いてくる人が危ないた
め。）

（続く）

参加者数 ２０名



班 意見

３
班

• 駐車場の使用時間（施錠等）

• ゴミステーションは、公園の景観を損
なわないように、外観と衛生管理に注
意を払ってほしい。

• 栄町夏祭りでの活用

• ふれあいサロンでの活用

• カフェの席数は何席か？（１５席）

• すべり台

• アスレチック

• ふわふわドーム

• 防災用トイレの設置

• ２階回廊の防犯上、使用時間を設定し、
夜間は施錠等してほしい。

４
班

• きれいで静かな落ちつくコンセプト

• パラリンアートの設置

• ニックネームを付けた商品の販売
（○○のケーキ）

• 子供達が喜ぶようなスペース活用（渋
川市）、プラレール部屋など

• 芝生の運営（きれいな芝生に、使用道
具のルール化）

• 日替わりで変わるメニュー（回覧でお
知らせ）

• 小さい子のための遊具

• クッション性の高い道（ゴム製など）

• ぞうさんのすべり台など、小さい子が
遊べる遊具

• 回廊の内壁は子どもを見える高さ（落
下防止付き）

• 東西南北の表示板を設置する（待ち合
わせ用）

• スピーカーの設置（イベントや緊急性
のアナウンスなど）

（続き）



Next...

この度は、意見交換会へご参加くださいまして、誠

にありがとうございました。

（仮称）１号公園の今後の展開にご期待ください。

今後も引き続き、これまでの意見交換会の結果とアンケートの

結果を踏まえて、館林市・一般社団法人館林アーバンデザイ

ン・社会福祉法人館邑会の３者で、（仮称）１号公園の整備と

運営に関する検討を進めてまいります。

整備素案については、また改めて説明・意見交換の場を設けて

いく予定です。
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